



Rentrée 2010-2011

publié le 08/09/2010

La rentrée s'est faite dans la continuité au plan quantitatif. Le personnel titulaire a peu changé à l'exception du départ à la retraite de **François Gaudin**, « notre homme à tout faire ». Les effectifs élèves sont les mêmes que ceux de l'année dernière.



D'un point de vue qualitatif par contre, il y a beaucoup de changements avec la création entre-autre d'une 6ème bilangue anglais-espagnol et d'une 4ème section européenne anglais. Ces deux nouveautés ont eu beaucoup de succès et seuls les élèves les plus motivés ont été choisis. De nombreux projets se mettent aussi en place (voyages linguistiques, sorties pédagogiques, Agenda 21, ouverture culturelle,...)